

das Mädchen das lebt

PAUSIERT - wegen Überarbeitung der Kapitel

Von Halbvampir

die Gerichtsverhandlung(en)

Übergang aus dem vorherigem Kapitel

Wie angekündigt erzählte Yara ihren beiden Vätern von dem was sie in dem Buch erfahren hat und ihre bevor stehende Umwandlung. Die beiden versprachen ihrer verängstigten Tochter bei ihr zu bleiben wenn sie ihre Umwandlung hat. Denn vor ihrer Umwandlung hat die Potter ein wenig angst, angst das etwas passiert oder sie nicht überlebt.

Aber zum Glück für Yara ist ihre angst unbegründet und verlief ohne größere Probleme außer das sie ihr Zimmer mal verbrannte dann unter Wasser setzte, ein Tornado wütete oder es herrschte ein Erdbeben am Ende sah das Zimmer aus als hätte dort eine Horde Trolle gewütet. Wie in dem Buch angedeutet machten sie bei Yara den Wesenstest um zu sehen ob sich etwas verändert hat.

Wesenstest von Yara Potter

Getestete Person:

-> **Yara Rowena Potter (Slytherin-Dumbledore)**

leibliche Eltern:

-> **Sirius Orion Black**

-> **James Godric Potter, verstorben**

Bluteltern

-> **Lily Kathleen Potter, geborene Evans-Lupin; verstorben**

-> **Salazar Ephraim Wyatt Slytherin**

-> **Albus Percival Wulfric Brian Dumbledore**

Rasse:

- > *Dhampir, Prinzessin der Vampire*
- > *Hochveela, Kronprinzessin der Veelas*
- > *Halbdrache, Kronprinzessin der Drachen*
- > *Halbphönix, Herrscherin der Phönixe*

ANMERKUNG:

-> die zukünftigen Kinder werden nur eines der jeweiligen Rasse der Mutter und/oder des Vaters angehören. Die erste Schwangerschaft wird Zwillinge hervorbringen. Und darüber hinaus wird die Schwangerschaft nur 7 Monate dauern und jede weitere 3-5 Monate.

Zu sagen das alle drei geschockt waren ist eine Untertreibung Albus kippte wortwörtlich aus den Latschen und musste von seinem noch immer geschockten Mann geweckt werden. Albus wollte gerade was sagen als die Tür schwungvoll auf ging und Remus ins Zimmer gestürmt kam.

„Remus was ist los?“

„Petegrew wurde gefangen und in einer Woche wird ihm der Prozess gemacht. Aber er wird unter Veritaserum befragt genau wie Sirius. Hast du das gehört Yara dein Vater kann ab nächste Woche ein freier Mann sein.“ sagte Remus und man sah ihm an das er sich freute. Aber auch die anderen freuten sich jeder aus seine Art und weise. Die Potter hatte im Alter von 5 Jahren erfahren wer ihre leiblichen Eltern sind und auch warum James starb und Sirius in Askaban war.

Doch alle waren sich einig keiner von ihnen würde Heute Nacht richtig schlafen können. Und so war es auch für alle beteiligten war es eine unruhige Nacht. Aber auch die anderen Nächte waren nicht besser. Sie brachen deshalb früh ins Ministerium auf. Salazar übernahm zudem die Verteidigung von Sirius so wurde es mit allen abgesprochen. Doch zuvor besuchte Salazar den Bck in seiner Zelle denn er hatte ein Recht darauf zu erfahren wer sein Verteidiger ist. Um genau zehn Uhr früh begann die Verhandlung gegen Sirius Black.

„Heute findet die Verhandlung gegen Sirius Black statt. Sein Verteidiger ist Salazar Slytherin. Die Anklage vertritt Cornelius Fudge, Minister für Zauberei. Wenn ich um die Anklage bitten dürfte.“ sagte die Vorsitzende des Gerichts die niemand anderes als Amelia Bones war.

„Erneut verhandeln wir erneut den Fall gegen den Verräter und Massenmörder Sirius

Black."

„Einspruch!" rief Salazar und erklärte auch auf bitten von Bones warum. „Mein Einspruch betrifft die Sache das es ersten niemals eine Verhandlung gegen Sirius Black gab und zweitens gilt jemand Unschuldig bis seine Schuld bewiesen ist und drittens haben sie ihn mit Respekt zu behandeln daher heißt es für sie immer noch Lord Black. Viertens beantrage ich meinen Mandanten mit Veritaserum zu befragen. Und danach Peter Pettegrew um zu erfahren warum er sich Jahre lang versteckt hat" er wurde von einer sprachlosen Zuschauermenge angesehen die kurz darauf anfangen zu klatschen.

„Nun gut. Ihr Einspruch wird statt gegeben." man gab daraufhin dem Black das Veritaserum und wartete bis es wirkte und Salazar stellte ihm darauf hin die Fragen.

„Wie lautet ihr vollständiger Name und welchen Beruf haben sie ausgeübt?"

„Lord Sirius Orion Black. Ich bin ausgebildeter Auror."

„Haben sie die Potters ans Voldemort verraten. Und wer war der Geheimniswahrer?"

„Nein ich habe meine beiden besten Freunde nicht verraten! Das war Petter Pettegrew" war seine Antwort darauf und ein stöhnen ging durch den Saal.

„Ich habe keine weiteren fragen. Ich beantrage zudem Peter Pettegrew unter Veritaserum zu befragen!"

„EINSPRUCH!" schrie Fudge und wurde von allen angesehen als hätte er nicht mehr alle Tassen im Schrank.

„Abgelehnt. Bringen sie Pettegrew rein und geben sie ihm vorher Veritaserum." gesagt getan. Ein verängstigter und sich fast in die Hosen machender Pettegrew wurde in den Gerichtsaal geführt. Bones entschied sich die Fragen selber an ihm zu stellen.

„Wie lautet ihr Namen?"

„Peter Pettegrew", kam es ängstlich von ihm und er sah öfters zu Sirius und Remus.

„Waren sie der Geheimniswahrer der Potter und haben sie, sie an Voldemort verraten und ebenso die 12 Muggel getötet?"

„Ja. Ich war der Geheimniswahrer und habe sie an meinen Meister den dunklen Lord verraten. Die Muggel waren mir im weg als ich fliehen wollte und darum habe ich sie getötet und so alles Sirius in die Schuhe geschoben. Denn er war mir auf den Fersen und wollte mich gefangen nehmen. Ich bereue nichts von alle dem was ich getan habe. Ich würde es immer wieder tun." Hätte man nicht zu beginn und bevor er in den Raum geführt wurde mit Schutzzaubern versehen und den Zuschauern die Zauberstäbe abgenommen wäre er jetzt mit Sicherheit tot. Denn alle Zuschauer sprangen auf und

wollten ihn mit ihren bloßen Händen erwürgen kamen aber aus Grund des Schild Zauber nicht an ihn ran. Amelia Bones brauchte fast eine Stunde um die Zuschauer zu beruhigen. Danach beraten sie und die anderen sich und Pettegrew wurde zum Kuss des Dementors verurteilt. Sirius wurde umgehend freigelassen und bekam zudem eine Entschädigung in Höhe von 10,8 Millionen Galleonen zugesprochen.

„Dennoch gibt es hier noch zwei weitere Verfahren. Nun zu aller erst zu ihnen Minister Fudge haben sie Sirius Black in dem wissen das er Unschuldig ist nach Askaban gebracht und das ohne Prozess?“ Er gab es ohne zu zögern zu und auch das er Yara Potetr trotz Warnung seitens Albus Dumbledore zu ihren Verwandten den Dursleys gebracht hat. Und das obwohl er wusste das sie alles was mit Magie zu tun hat hassen. Fudge wurde ersten zu einer Geldstrafe in Höhe von 2,5 Millionen Galleonen die er an Yara zahlen muss und eine Haftstrafe von 3 Jahren in Askaban verurteilt.

Auch die Dursleys wurden befragt und es kam heraus das Vernon die kleine später als Lustsklavin benutzen wollte. Und auch das er sich noch am selben Abend an ihr vergreifen wollte doch sie war einfach verschwunden als er nach Hause kam. Aber auch der inzwischen 16-jährige Dudley hatte sich bereits strafbar gemacht als er sich an die damals 10 Monate alte Yara vergriffen hat und das mehrfach und das sogar zwei mal vor seinem Vater. Aber auch Petunia war nicht frei von Schuld, als die Potter nicht aufhören wollte zu weinen hat sie, sie mehrfach geschüttelt und auch ins Gesicht geschlagen. Und als ihr alles zu viel wurde hat sie ihre Nichte einfach in die Mülltönen einige Straßen weiter geworfen. Denn so ein Freak will sie nicht in ihrem Haus haben, besonders weil sie wusste was ihr Mann mit ihr machen wird. Da es nicht das erste mal ist das er Mädchen ab 10 Jahren missbraucht. Vernon wurde deshalb zu 10 Jahren und Petunia zu 5 Jahren Askaban verurteilt. Dudley wurde in eine Erziehungsanstalt kommen und dort erst mit 21 Jahren wieder raus kommen. Sollte er jedoch Straffällig werden kommt er umgehend für 10 Jahre nach Askaban.